

Schierlinger holte Meistertitel

Bei der in Pforzheim durchgeführten Deutschen Meisterschaft 2015 der Vorderladerschützen des Deutschen Schützenbundes konnte der Schierlinger Sportschütze Ronald Gust (Mitte), der schon mehrfacher deutscher Meister in den vergangenen Jahren wurde, wieder einen Titel erringen. In der Disziplin Perkussionspistole erreichte er mit sehr guten 140 Ringen unter 90 qualifizierten Schützen aus ganz Deutschland den ersten Platz und damit eine weitere Goldmedaille. In der Mannschaftswertung erreichte er mit der Schützengilde Frankfurt an der Oder den zweiten Platz und holte damit auch noch eine Silbermedaille.

